

Fohlenpräsentation mit Zuschauern

Verdener Auktion Online der Fohlen

Verden. Bei der großen Fohlenauktion des Hannoveraner Verbandes kommen über 100 Fohlen sowie eine Zuchtstute zur Versteigerung. Zuschauer können sich in Verden ein Bild der hochkarätigen Kollektion machen: Am 7. August präsentieren sich die Fohlen mit ihren Müttern voraussichtlich live in der Niedersachsenhalle. Versteigert wird die Kollektion dann online in zwei Teilen am 7. und 8. August jeweils ab 18 Uhr.

Den Auftakt macht mit der Kopfnummer 1, Benz v. Bonds/Spörcken. Dieser Dunkelfuchshengst überzeugte bei der Vorauswahl in allen drei Grundgangarten. Seine Mutter St.Pr.St. Sympathie, selbst ein ehemaliges Verdener Auktionsfohlen, stellte bereits 2017 ein Hengstfohlen auf der Verdener Fohlenauktion, den mittlerweile gekörnten Frankie Lee v. Franziskus. Auktionsfohlen, gekörnte Hengste und sportlich hocheffolgreiche Nachkommen stellte auch die Mutter der Kopfnummer 24, Cascadeur v. Comme le père/Graf Grannus (Z. u. Ausst.: Henrik Brönnemann, Burgdorf). Vier ihrer Nachkommen wurden bereits erfolgreich in Verden vermarktet, zwei gekört. Dies sind nur zwei Beispiele für die abgesicherte Dressur- und Springgenetik der aus gut 100 hochklassigen Fohlen bestehenden Kollektion. Zudem kommt eine Zuchtstute zur Versteigerung: Salza v. Stakkato/Calypso II (Z.: Rainer Schulz, Burgdorf, Ausst.: Sportpferde Tebbe, Ibbenbühren). Diese dunkelbraune Stute war im Springsport erfolgreich und hat spektakuläre Vollgeschwister: den ehemaligen Celler Landbeschäler Satisfaction FRH sowie die international erfolgreichen Springpferde Argelith Sambuca und Sundari.

Hannoveraner Rhythmus

Tickets für die Präsentation

Die Fohlen werden am Sonnabend, 7. August, live in der Niedersachsenhalle präsentiert. Karten sind erhältlich so lange der Vorrat reicht (Auktionsbüro, Anne Janßen, E-Mail: ajanssen@hannoveraner.com). Die Versteigerung erfolgt online in zwei Teilen. Jeweils um 18 Uhr geht es am 7. und am 8. August auf www.verdener-auktion-online.com mit dem Bid-Up los. Geboten werden kann ab dem 1. August.